

Artisten-Portraits

Der Herr der Bälle

Zdenek Polách interpretiert zu jazzig-rockigen Klängen eine traditionsreiche Kunst erfrischend neu. Der 22jährige Tscheche jongliert mit großen Bällen nahezu mühelos, präzise, faszinierend. Bereits seit 18 Jahren frönt er seiner Leidenschaft. Setzt in achter Generation einer Zirkusfamilie unter dem Künstlernamen „Zeejay“ das Erbe seiner Vorfahren fort. Er hält sechs Weltrekorde der Jonglage. Ist Preisträger des Golden Trick of Kobzov und des Israeli International Circus Festivals. Er siegte beim European Youth Festival 2018 in Wiesbaden und gewann Gold in der Altersgruppe 18 bis 25 Jahre.

Equilibristik – kraftvolle Girlpower

Three G – das Trio aus der Ukraine bringt athletisch-artistische Girlpower auf die Bühne. Als weibliche Straßengang erobern Sie das Publikum mit ihrer akrobatischen Spitzenleistung im Sturm. Hand auf Hand, Fuß auf Nacken – das sind Kraft und Ästhetik pur. Nur jahrelanges Training erlaubt eine solche Darbietung, die scheinbar spielerisch und ohne Anstrengung präsentiert wird. Sie haben Spaß an ihrem Tun, wollen nur eines: Die Besucher faszinieren.

Heiße Braut in der Kugel

Der Globe of Speed – die Stahlkugel der tollkühnen Motorradfahrer gehört natürlich wieder zum Jubiläums-Programm. Doch bei Punxxx drehen nicht nur Männer ihre rasanten Runden. Die Helldrivers teilen sich den engen Raum mit einer heißen Motorradbraut. Sie lässt sich bestimmt nicht unterkriegen und liefert die weibliche Power für ein ganz besonderes Event.

Mad Flying Bikes – Normal ist anders

Action – Artistik – Adrenalin: Benzingeruch und Motorensound lassen die Herzen der Fans höherschlagen. Freestyle Motocross verlangt absolute Professionalität. Denn waghalsige Stunts gehören zum Alltag. Tricks wie Backflip, Shaolin, Superman seat grab, Shoebox, Tsunami oder Rock solid lassen den Atem der Besucher stocken und den Puls rasen. Riskant, rasant, faszinierend.

Herrin der Ringe

Was für ein Anblick, wenn Katerina zeigt, dass Ringe mehr als nur ein Sportgerät sein können. Die 31jährige Ukrainerin präsentiert an diesem Requisit eine Luftnummer mit Poesie und Nervenkitzel. Jahrelanges Training macht diese Tricks unter der Circuskuppel erst möglich. Die attraktive Artistin mit dem auffälligen Irokesen auf dem Kopf begeistert zum ersten Mal bei Flic Flac. Ein echter Hingucker.

Trapez-Kunstlauf

Alex Michael zieht es unter die Kuppeln der renommiertesten Circus-Unternehmen dieser Welt. Der attraktive Brasilianer beeindruckt mit einer originären Trapeznummer in äußerst luftiger Höhe. Ausgangs- und Endpunkt seiner Darbietung sind zwei schwingende Trapeze, die er auf sehr

unkonventionelle Weise miteinander verbindet: Kopfunter läuft er über Schlaufen von einer Seite zur anderen. Eine Darbietung, die nicht nur auf dem 16. Internationalen Festival der italienischen Stadt Latina begeisterte.

Naked Lunch

Colm O'Grady und Simon Mark Llewellyn interpretieren irisch-britischen Humor mit ihrer Performance auf eine ganz spezielle Weise. Nackt – wie Gott sie schuf – liefern sie sich als „Naked Lunch“ eine eigenwillige Küchenschlacht mit Bratpfannen. Die beiden Komiker schaffen es, diese Requisiten immer so in Szene zu setzen, dass keine peinlichen Stellen freigelegt werden.

Holy Warriors

Zehn Artisten der China National Akrobatik Truppe verblüffen und begeistern mit Präzisionsartistik gepaart mit Hightech: Zielgenaue Sprünge durch mobile und rotierende 60 Zentimeter große Reifen. Sensationell und beeindruckend. Absolute Weltklasse ist der Sprung eines Artisten, nahezu aus dem Stand auf fast vier Meter Höhe.

Zuhause in Neptuns Reich

Zwei reizende Ladies tauchen ein in ihre Wasserwelt. Ihr Pool scheint keinen Raum für beide zu bieten, doch es gelingt ihnen darin zu schwimmen, kunstvolle Formen zu bilden und Synchron Artistik zu präsentieren. Perfekte Körper in harmonischem Miteinander – zwei wunderschöne Nixen aus Russland, die nicht nur die männlichen Besucher begeistern. Alina Karponich und Alisa Gashokina - Meerjungfrauen Flic Flac Style.

Duo Turkeiev – Strapatenkunst

Julia Galenchyk und ihr Partner Dmytro Turkeiev beweisen mit ihrer vor Kraft und Dynamik sprühenden Luft-Darbietung wahres artistisches Können. Hoch über den Zuschauern, ganz im Hier und Jetzt zeigen sie ihre außergewöhnliche Begabung im strömenden Regen.

Stangentanz im Regen

Olha präsentiert perfekte Körperkunst am Chinese Pole und versprüht dabei einen Hauch Sinnlichkeit und prickelnde Erotik. Sie brilliert zu „Purple Rain“ mit technisch hochversierter Akrobatik und nimmt ohne Umwege das Publikum für sich ein. Ein Klassiker neu interpretiert.

Meisterhafte Bike-Show

BMX der Extraklasse präsentiert Danila Bezushko. Russischer Meister seines Fachs – der ganz besonderen Artistik auf zwei Rädern. Der junge Maschinenbauingenieur konstruierte sich sein spezielles Bike. Die beiden sind eins. Mensch und Requisit verschmelzen zu schwierigen Stunts, sehr schnellen Pirouetten, ungewöhnlichen Sprüngen und spektakulärer Überwindung von Hindernissen. Eine originelle, extreme Show eines echten Profis.

Rockiger Wirbelwind

Rollen, Ringe und Teppiche – Romy Michael Meggiolaro wirbelt ihre Requisiten sogar rücklings auf einem Motorrad liegend in atemraubender Geschwindigkeit über Füße und Hände. So schnell, dass die Augen kaum folgen können. Mit einer Sicherheit und Präzision, die jahrelanges Training voraussetzen. Die Antipodenspiele der Italienerin begeistern und verblüffen jedes Publikum. Doch sie begnügt sich nicht mit Bodenhaftung, sondern beweist, dass ihre faszinierende Darbietung auch in der Luft funktioniert.

Gnadenlos verrückt

Gehen, springen, tanzen – für gesunde Menschen auf ebener Erde kein Problem. Aber auf einem Stahlkoloss, der sich rasant in großer Höhe dreht? Im Todesrad zeigen die Flying Valencias, dass sie nicht umsonst zu den begehrtesten artistischen Highlights der Welt gehören. Es scheint, als seien die beiden Kolumbianer in ihrem „Spielzeug“ geboren, als hätten die Gesetze der Schwerkraft für Haurigui Perez Navas und Robinson Valencia Lozada keine Bedeutung. Atemlosigkeit garantiert.

Taktgeber

Romain Vicente setzt mit seinem Schlagzeug wichtige und richtige Impulse. Live-Klänge, die die Flic Flac eigenen Kompositionen punktgenau unterstreichen.